

## DEFINITION DU MOT SOUDOYER

Soumis par robocop  
27-11-2004

Vous vous rappelez du procès entre Microsoft et l'Union Européenne ou la société de Bilou avait été comdamné à payer une amende record d'environ (??) 497 millions d'euros et à retirer le Media Player de Windows. Et bien deux des plaignants, la société Novell et la Computer and Communications Industry Association (CCIA) se sont retirés après avoir signé un accord à l'amiable. Microsoft a versé environ 20 millions de dollars à la CCIA, dont environ dix millions au président de l'association, Ed Black! 10 millions au black? (lol) Pas tout à fait car le conseil d'administration de la CCIA décidera de "l'usage de l'argent reçu du groupe"! Mouais! Une prime de Noël!. Je rappelle que le 8 novembre, Microsoft avait accepté de verser 536 millions de dollars à Novell. La seule entreprise qui maintient sa plainte devant la justice européenne est RealNetworks, l'éditeur de Real Player, bien évidemment intéressé dans l'affaire...Un seul mot : Beeeerrkk!